
⽇時：2018 年 11 ⽉ 21 ⽇ 10:55〜12:00 
場所：サービスセンター会議室 
出席：丸⼭、花上、安永、吉原 
⽋席：藤⽥、⼩⻄（敬称略） 
 
１．函南町からの依頼事項 
 
・防災会⻑ 
 ・「地域防災の⽇」12 ⽉ 2 ⽇ 
 ・防災ラジオを配布 
 
・明るい選挙推進委員会より次期委員の推薦依頼あり。 
 
・⺠⽣委員の親睦会 11 ⽉ 26 ⽇ 13:00 から森の⾥にてランチ。 
 
・⺠⽣委員の仕事の内容がわからないから受らけれないと思う。（安永） 
 →区から⼈的、報酬的な⽀援をすることは問題ない。⾏政もむしろそれを望んでいる。（丸⼭） 
 
２．次期役員の改選に関して 
 
・活動内容を明確にした⽅が良い。（安永） 
 →次期役員に任せたい。（丸⼭） 
 
・会員名簿管理について。 
 →サービスセンターと⼆重管理になっている。センターで⼀括管理してはどうか。（吉原） 
 →会員、⾮会員を区別する必要があるのか？ 
 →安否確認とどう結びつけるか検討が必要。 
 →いずれにしろ吉原が検討も含め検討する。 
 （IoT を利⽤した安否確認ボタン） 
 
・任期を明確にすることは重要。（花上） 
 
 
 
以上 


